
令和４年４月２日（土） 都工・汎愛高校合同練習 

 汎愛高校剣道場にて。一昨年度以来、何度も合同練習をお願いし

てお世話になってきた。汎愛高のメニューで稽古を進行。練習試合。

公立大会、インターハイ予選を前に楽しみになってきた。地稽古。

田村先生、岩橋先生の指導稽古の構えの納まりと落ち着いた攻防に

見入る。終始、部員はいい稽古をさせてもらった。ご好意に感謝。 

 

 

令和４年４月３日（日） 都工・東海大仰星合同練習 

 東海大仰星高校剣道場にて。毎年合同練習稽古をお願いしてきた。

ご好意に感謝。仰星高のメニューで稽古を進行。大勢の部員の中で

活気。練習試合。今日はＨ君が欠席、他のメンバーで組む。今年度

への展望を楽しみにする。地稽古。先生に真っ先に掛かる積極性を

本校部員に求める。今日はあいにくの雨、道中の苦労。 

 

 

令和４年４月１６日（土） 大阪高体連剣道部運営説明会 

 たかつガーデンにて。今年度の高体連の行事に着いての説明会。

ネットを活用しての運営、方法が昨年度までと大きく変更された。

申し込み等、注意してあたらねばならない。運営にあたる先生方の

親切な説明等に感謝。 

 

 

令和４年４月１７日（日） 枚方市剣道連盟理事会 

 総合体育館会議室にて。３月に予定されていたのを順延して開催。

感染症の対策を十分に講じながらの今年度の行事の運営の企画、事

務局をはじめ役員の皆様に感謝。制約された条件の中で、子ども達

の試合の機会をできるだけ確保できるように配慮して計画。指導に

あたる先生方の少年指導への情熱に敬意。 

 

 

令和４年４月２３日（土） 大阪府公立高校錬成大会 

 住吉スポーツセンターにて。部員も満を持してここまで取り組ん

できた。成果を出してベスト８の頑張り。でも、欲深い目で見れば、

まだまだ何とか工夫して上位まで進める可能性はあったと思ってい

る。インターハイ予選も楽しみになってきた。 


